
6 Pièces

143 m²

Réf. A813

1 450 000 €

St-Jean-de-Luz
Appartement à vendre (64500)
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Situé  en  plein  cœur  historique  de  Saint  Jean  de  Luz,  à  quelques

minutes  seulement  de  la  plage  et  des  commerces,  dans  une  maison

typiquement  luzienne,  un  appartement  duplex  de  146  m²,  au  dernier

étage.L'appartement  se  compose  au  premier  niveau  d'une  entrée,  un

grand  salon  exposé  sud  avec  aperçu  sur  les  toits  et  montagnes,  une

salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte,  une  spacieuse  chambre  avec

dressing  et  une  salle  d'eau  complète.  Au  second niveau,  2  chambres

en  enfilade,  un  espace  bureau-bibliothèque,  un  espace  salle  TV,  un

coin  nuit  et  une  salle  de  bains.Un  cellier  complète  ce  bien.Un

aménagement ...

Located  in  the  historic  heart  of  Saint  Jean  de  Luz,  just  a  few  minutes  from  the

beach and shops, in a typical Luzian house, a duplex apartment of 146 m², on the

top  floor.The  apartment  is  composed  on  the  first  level  of  an  entrance,  a  large

south-facing living room with a view of the roofs and mountains, a dining room, an

open kitchen, a spacious bedroom with dressing room and a complete bathroom.

On the second level, 2 adjoining bedrooms, an office-library area, a TV room area,

a  sleeping  area  and  a  bathroom.A  storeroom completes  this  property.An  elevator

installation is underway.

BARNES CÔTE BASQUE
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